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Митинг открывает глава 
Кромского района 
И.Н. Митин, который 

от имени всех крестьян кром-
ской земли поблагодарил 
холдинговую компанию и 
строителей за отличный по-
дарок, сделанный как нельзя 
кстати — на пике жатвы хле-
бов. 

Слово предоставляется 
члену совета директоров, ру-
ководителю департамента 
сельского хозяйства холдин-
говой компании «Белый Фре-
гат» А.Н. Минееву.

— Нынешний пуск крупного 
элеватора, на котором мы 
присутствуем, еще одно сви-
детельство самых серьезных 
намерений, с которыми мы 
пришли на землю Орловщи-
ны, — говорит он. — Более 
500 миллионов рублей собс-
твенных инвестиционных 
средств было вложено в это 
масштабное строительство, 
позволившее увязать в еди-
ный комплекс приемку, сушку, 
хранение, переработку зерна 
и производство комбикор-
мов. Рассчитанный на хране-
ние 77 тысяч тонн элеватор 
способен пропустить через 
себя, то есть принять, подра-
ботать, а при необходимости 
и просушить, 150 тысяч тонн 
зерна. Тем самым мы в значи-
тельной степени снимаем для 
своего растениеводства про-
блему обеспечения сохран-
ности выращенного урожая, а 
он по валу должен быть не 
меньше, чем в прошлом году.

Руководитель генподряд-
ной строительной организа-
ции — ОАО «Орелагропром-
строй» Г.А. Сафонов поблаго-
дарил заказчика и руководс-
тво района за поддержку и со-
действие в выполнении гра-
фика строительства и под  ап-
лодисменты присутствующих 
вручил А.Н. Минееву симво-
лический ключ от нового эле-
ватора. 

От имени коллективов 
своих сельхозпред-
приятий руководители 

подразделений агрофирмы 
« К р о м с к и е  ч е р н о з е м ы » 
поблагодарили холдинговую 
компанию за постоянную под-
держку и строительство эле-
ватора, а также заверили гу-

бернатора области в том, что 
выращенный богатый урожай 
будет своевременно убран.

Тепло поздравил кромчан с 
жатвой и сдачей элеватора 
председатель областного Со-
вета народных депутатов 
И.Я. Мосякин. 

И вот у микрофона губер-
натор. А.П. Козлов дал высо-
кую оценку деятельности ком-
пании «Белый Фрегат», а 
также ряда других активно ра-
ботающих в сельхозпроиз-
водстве  инвесторов, подчер-
кнув при этом, что строительс-
тво крупными сельхозтоваро-
производителями элеваторов, 
зерносушилок, токового хо-
зяйства и других объектов по 
приемке, подработке и хране-
нию зерна должно продол-
жаться и дальше. 

— Будем строить элевато-
ры — будет развиваться рас-
тениеводство, ведь зерно 
мало произвести, его необхо-
димо еще и просушить при 

такой погоде, как нынче, а 
затем сохранить и по выгод-
ной цене продать или перера-
ботать, — подчеркнул он. — 
Без элеваторов нет ни произ-
водства, ни жизни. У нас хо-
рошие земли, отличные люди, 
так что по силам самые высо-
кие урожаи. Спасибо вам за 
ваш труд, и примите самые 
сердечные поздравления с 
жатвой, хорошим урожаем и 
сдачей элеватора.

На территорию элевато-
ра один за другим за-
езжают автопоезда с 

зерном нового урожая. Пока 
губернатор и другие гости ос-
матривают новое хлебопри-
емное предприятие, авто-
транспорт с зерном прохо-
дит все необходимые проце-
дуры в ходе анализа на каче-
ство зерна, взвешивания, а 
затем и разгрузки в бункера-
накопители. И вот все готово 

к запуску основной произ-
водственной линии по при-
емке зерна, управляемой 
компьютеризированной си-
стемой. Глава региона нажи-
мает соответствующие кла-
виши компьютера, и зерно 
впервые пошло по пневмо-
трубам на предварительную 
очистку. Элеватор зарабо-
тал.

Около 60 новых рабочих 
мест с хорошей заработной 
платой получили кромчане на 
новом современном высоко-
технологичном предприятии. 
Особенно ценно то, что в его 
комплекс входят и две мощные 
установки для принудительной 
сушки зерна, работающие на 
природном газе. Теперь про-
блема влажного зерна для под-
разделений холдинговой ком-
пании «Белый Фрегат» снята. 
Значит, уборочную можно вести 
и при неблагоприятных погод-
ных условиях. 

Как рассказал А.Н. Мине-
ев, на сегодняшний день 
в целом по орловским 

подразделениям компании 
убрано уже 32 процента ози-
мых хлебов. Средняя урожай-
ность озимых пока составляет 
32 центнера, а вот яровой яч-
мень на  убранных участках 
показывает урожайность уже 
свыше 43 центнеров с каждо-
го гектара. С пуском нового 
элеватора темпы и качество 
уборочных работ должны еще 
более возрасти, считает он.  
Одновременно ведется и под-
готовка почвы под урожай но-
вого, 2010 года.

В компании готовится про-
ектная документация и на 
дальнейшую модернизацию 
Глазуновского хлебоприемно-
го предприятия, основные ра-
боты  на котором должны на-
чаться уже в следующем, 
2010-м году.  С их завершени-
ем мощности единовремен-
ного хранения на ХПП должны 
возрасти еще на 40 тысяч 
тонн.

Все готово и к уборке са-
харной свеклы, которая 
размещена в подразде-

лениях компании на 10670 гек-
тарах, что составляет почти 
половину свекловичного клина 
области. Отремонтирован с 
проведением частичной мо-
дернизации оборудования 
Колпнянский сахзавод, на 
полях накоплен хороший уро-
жай, не уступающий прошло-
годнему. Так что и в этой от-
расли дела у «Белого Фрега-
та» идут в гору.
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Есть элеватор, будет и хлеб
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